

L'édito du président

L'EGALITE DES SEXES, LA PARITE, PARLONS EN!

La raison d'exister de **SOS Papa**, c'est d'être

au centre du débat des conséquences de la séparation, dans l'intérêt de l'enfant, pour qu'il ne soit pas divorcé d'un de ses deux parents. Notre cause est juste car elle a pour objectif de permettre aux enfants de grandir en prenant racine à partir de leur deux parents et pas d'un seul.

Dans un monde qui bouge, nous devons savoir nous remettre en question pour suivre les évolutions de la famille et répondre à la demande de pères isolés

réellement faire bouger le Agissons sans comp

qui souhaitent se regrouper pour mieux défendre leur rôle d'éducateur remis en cause par les institutions...

Pour certains pères qui souffrent, la tentation est forte de se réfugier dans la recherche de solutions individuelles, simplistes et extrémistes. Sachons par la convivialité, le réconfort, l'amitié, l'écoute leur donner confiance en nous pour qu'ils comprennent que seul le regroupement peut réellement faire bouger la société.

Agissons sans complaisance enversSuite page 2



A l'occasion de la Fête des Pères, venez nombreux à la Marche pour l'égalité parentale Samedi 19 juin 2004

© 2004 SOS Papa

actualité

L'affaire OUTREAU: «La justice en état de choc!»

Page 3

EXCLUSIVITE SOS PAPA!

Débat avec Aldo NAOURI, pédiatre



Page 6

De la loi à la réalité

Etude de la pratique judicaire au sein d'un cabinet spécialisé

cabinet spécialisé
par Maître Dominique CHARLES,

Avocat à la Cour

Dans la rubrique "news pour papa"

« Qu'est-ce que doit faire un papa pendant l'accouchement ?» par Edwige ANTIER, pédiatre.



page 15

Rapport Moral du 13 ème congrès de SOS PAPA - p. 4 Du coté des tribunaux- p. 13

NOUVEAU: Les "News" de la paternité - p. 14 - 15 Témoignage - p. 16 Mobilisation de l'association SOS PAPA à l'occasion de la Fête des Pères:

Audition refusée par Monsieur Jean Pierre RAFFARIN à une délégation de pères!

Page 3

RESIDENCE ALTERNEE, LA PARANOÏA DU NON!

Tous les psychanalystes s'accordent sur

la dévoration maternelle et les effets néfastes de la contamination de la mère par la femme sur leur progéniture privée de loi symbolique du père, qui rapellons le est tant pour Freud que pour Lacan



celui qui dit oui. A l'heure du combat pour la défense de la résidence alternée, l'auteur du site : http://www.residence-alternee.com, vient de réaliser à point nommé une excellente synthèse des travaux scientifiques quant à l'intérêt de la résidence alternée.

...Suite page 5 Docteur BRUNO ROUALDES Psychiatre et psychanalyste à Paris

RESIDENCE ALTERNEE, LA PARANOÏA DU NON!

Suite de la page 1

...A la lumière de tous les travaux scientifiques sur ce sujet, on constate qu'aucune justification scientifique sérieuse ne réussit à faire la démonstration que



la résidence alternée serait contraire à l'intérêt de l'enfant (intérêt suprême comme le disent les JAF); partant, les attaques contre la résidence alternée ne sont donc en rien mûes par un souci d'objectivité mais bien par un fantasme

Mais d'où vient donc cette sorte de haine passionnelle contre les pères pour tant priver leurs enfants, même en très bas âge, de cette altérité parentale dont les intellectuels de la France des Lumières nous montrent également avec les scientifiques l'évident apport pour l'épanouissement des petits d'homme en route vers la vie ?

Cette passion est basée sur un fantasme machiste, et nombre de décideurs dans l'institution juridique pense que ce fantasme est le nœud et le moteur de l'efficacité de notre système administratif.

Ne nous laissons pas abuser par les quelques psychiatres experts et palotins, à la solde de procureurs décidés à surprotéger les mères en réalité abusives; sous couvert d'hypermorale, ces carriéristes prennent en otage la notion subjective de l'intérêt de l'enfant.

A l'heure où les ennemis de la résidence alternée essayent de stopper son avancée, nous posons que ce fantasme est de nature paranoïaque (au sens carriériste de la paranoïa socialement adaptée et surtout machiste, en réalité anti-féministe).

Pour mémoire en psychopathologie, disons de la façon la plus concise que le paranoïaque c'est celui qui dit non; à l'opposé, le père de **SOS PAPA** est bien freudien, c'est le père qui dit oui.

Il est tristement amusant de voir que ce sont les mêmes paranoïaques peu ou prou soutenus par quelques psy et certains juristes (bien plus mûs par l'intérêt carriériste que par l'intérêt des enfants) qui traitent volontiers de « cas isolé » ou de « paranaoïaque » les pères en lutte pour sauvegarder la qualité de leur présence auprès de leurs enfants.

Il faut dire qu'un père en lutte est bien gênant de fait pour ces carrièristes : on ne peut à la fois faire carrière et rester au foyer; on peut sortir du foyer et faire carrière en pensant que l'on s'occupe de sa famille, mais alors il s'agit d'un modèle machiste (celui qui dit que le père laisse femme et enfants au foyer pour aller chercher de l'argent, voire faire la guerre pour protéger femmes et enfants de ceux qui ne jouissent pas comme les tenants de ce modèle); la présence du père hors mariage ne leur est concevable que comme sources d'ennuis; ils ne conçoivent pas un père au foyer, probablement même pas au sein du mariage.

Ils prônent sans bien le savoir un système matriarcal au sens le plus rétrograde du terme; **Madame BADINTER** ne s'y trompe pas : récemment elle dénonçait ces prétendues féministes (auto proclamées comme telles) qui prônent le tout matriarcat dans lequel le père pourrait au mieux servir de nounou corvéable à merci.

Et le combat des pères pour la résidence alternée est bien le même que celui des féministes; c'est un combat, ne nous y trompons pas contre un système « matriarcal » archaïque; car c'est bien le nom qui convient pour désigner un système qui continue depuis Napoléon, à donner aveuglément tout pouvoir aux mères, jusqu'à en surprotéger les abus. Il serait choquant de prétendre que le patriarcat ne comporterait pas en lui même le risque de machisme mais il est curieux que cet usage matriarcal en vigueur en occident ne dise pas son nom dans nos sociétés, comme si on devait tous adhérer à la peur d'associer ce mot « matriarcal » à ce qu'il provoque à savoir, le « machisme »!

Mais, il serait grand temps que les psy s'interrogent sur ce que représente un ensemble de millions de cas isolés, à savoir les pères! Le père n'est il pas, par définition, unique?

Il serait grand temps que les psy cessent de s'endormir sur la sempiternelle ritournelle, alimentée par quelques juges analysés: ça s'arrange pour les pères!

Non, ça ne s'arrange pas pour les pères, chaque jour leurs droits sont rognés; il faut faire savoir, même et surtout auprès de psy, que le combat des pères n'est jamais gagné d'avance; c'est comme le combat contre le machisme, l'on doit toujours remettre l'ouvrage sur la table!

Docteur BRUNO ROUALDES Psychiatre et psychanalyste à Paris

www.residence-alternee.com

Votre MAG SOS PAPA se transforme !

Comme vous l'avez bien entendu remarqué, SOS PAPA MAGAZINE s'est métamorphosé en *News Papa*. Pourquoi? Parce qu'il arrive toujours un moment où il est important de se remettre en question et de réfléchir sur soi-même. C'est ce que nous avons fait ce trimestre et nous sommes parvenus à une conclusion fleurant bon le grand nettoyage de printemps. En effet, sans nous départir du rôle d'information difficiles et particulières que vivent malheureusement trop de pères, nous avons aujourd'hui envie de parler à tous les pères. Ainsi, *News Papa* se veut le magazine des tout jeunes papas comme des pères de familles nombreuses, célibataires ou en couple, alliant conseils juridiques et informations pratiques, abordant des sujets de quotidien, vous fournissant les bonnes adresses et les bons plans au gré de nos découvertes...

Mais pour que cette transformation soit réellement profitable à tous, nous comptons sur vous pour nous faire part de vos réactions, idées et avis afin de nourrir l'évolution du magazine et, éventuellement, de publier certains de vos courriers.

Amicalement,

L'équipe de NewsPapa

Contact: newspapa@sospapa.asso.net